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#23 Круги на полях: вопросы контактёру с внеземными цивилизациями Ирине
Подзоровой

 Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим Русан - руководитель Центра Духовного Развития;

Рамели  Триар  -  специалист  по  внешним  и  внутренним  энергетическим
взаимодействиям материи и энергии, планета Бурхад;

Гость Олег - уфолог, ученый, представитель Dr. O Academy из Америки.

00:00 Начало видео.

Гость Олег: Здравия, Максим! Здравия, Ирина!

Максим: Да!

Гость  Олег:  Приветствую  из-за  океана!  Итак,  первую  нашу  конференцию  [хочу]
провести  по  теме,  которая  откроет  для  нас  много  непонятного  и  интересного.  В
частности, круги на полях. Ира, кто с нами присутствует сейчас?

Ирина:  С  нами  присутствует  представительница  планеты  Бурхад  -  Рамели  Триар,
которая  на  своей  планете  является  специалистом  по  внешним  и  внутренним
энергетическим взаимодействиям материи и энергии. На земной язык, это что-то вроде
нашего физика.

01:06 Самый известный и масштабный круг на поле изображающий фигуру под
названием «фракталы качек».

Гость  Олег:  Это  очень  интересно  и  как  раз  то,  что  нам  нужно  будет  в  нашей
сегодняшней конференции. Конференция будет по кругам на полях. Выглядят они вот
так  (вывел  на  экран).  Считается,  это  самая  сложная  фрактальная  фигура,  которая
появилась в 1997 году, в Англии. Она называется «фракталы качек», их так назвали,
они были на том поле. Начать я хочу с такой фразы, которая достаточно популярна:
«Тем,  кто  верит,  не нужны доказательства.  А тем,  кто  не  верит,  доказывать что-то
бесполезно».  Поэтому мы сегодня  начнем  именно  с  доказательств  к  той  категории
людей, которая вменяема, и могут наши доказательства выслушать.

02:04 Какие цивилизации принимают участие в создании кругов на полях.

Гость Олег: В нашем предыдущем разговоре, который  мы записали,  к сожалению,
были накладки со звуком. Там Раом Тийан сказал, что он не имеет морального права
абсолютно  все  объяснить,  потому  что  круги  на  полях  создаются  не  только  одной
цивилизацией. Это так, Ирина?

https://www.youtube.com/watch?v=Rf1_hulpUwo&t=24s


Ирина: Да.

02:22 Круги на полях – это психологические тесты для землян?

Гость  Олег:  Такое  объяснение  Раом  Тийана,  что  это  некий  психологический  тест,
который  внеземные  цивилизации  проводят  над  нами,  землянами.  Как  мы  на  них
среагируем? Нам не понятна суть этого теста. Может Ира нам разъяснить, что это за
психологический тест.

 Максим: Рамели, как ты считаешь, что имел в виду Раом Тийан, когда говорил
по поводу психологического теста в отношении к образованию кругов на полях?

Ирина:  Психологических  тестов  известно  очень  много видов на  выявление  разного
типа видов характеров, патологии, развития и т.д. То, что вы называете круги на полях,
это,  так  называемый,  широко  распространенный  в  земной  психологии  рисуночный
тест. Это фигуры, обозначающие символы некоторых структур: либо галактики, либо
символы планет,  либо внутренней структуры атомов и молекул. И еще много-много
разных  других  вещей,  которые  нанесены  на  поверхность  планеты  особым  типом
электромагнитных  полей.  Для  того  чтобы  увидеть  уровень  развития  сознания  и
интеллекта тех, кто будет строить предположения об их значении.

Гость Олег: О как!

Максим: Да-да.

04:07 Картина с изображением дьявола, который чертит круги на полях. Какой
смысл создания кругов на полях в XVII веке, когда люди еще не умели летать?

Гость  Олег:  Мы предполагать  не  будем,  а  будем  задавать  вопросы.  Например,  эта
картина  (на  экране)  кругов  на  полях  1687  года,  на  которой  изображен  дьявол,
чертящий круги.  Это была первая картина,  статистически зафиксированная в  конце
ХVII века. Всю земную аудиторию  можно поделить на три части. Это не я делю, это
исследователи  делят.  Это  верующие,  которым нужно  доказательство;  неверующим,
которым,  как  я  сказал,  не  нужны  доказательства;  и  третьи,  разумные,  которые
пытаются через земную логику понять, что это такое. Поэтому, мы сейчас попытаемся
апеллировать  к  той  публике,  которая  разумная,  то  есть  разумные  скептики,  так
назовем.

Я  подготовил  и  хочу  задать  порядка  10-ти  вопросов.  Если  порядка  5-ти  минут  на
каждый  вопрос  -  это  уже  час  будет.  Итак,  первый  вопрос.  Товарищи  знатоки,
приготовились.

Максим: Да-да.

Гость Олег: По этой картине вот такая непонятная ситуация.  Круги на полях очень
большие,  могут  быть  до  сотни  метров.  Их  практически  очень  тяжело  разглядеть  с
земли. Какой был смысл их создавать в XVII веке, когда люди не летали и [вид] сверху
все равно  нельзя было понять?

Ирина: Дело в том, что отсутствие летательных аппаратов в тех или иных веках вашей
истории  совсем  не  означало  того,  что  люди  вашей  цивилизации  (для  которых
предназначались эти тесты) в древности не могли летать. Это предназначалось для тех,



в  вашей  терминологии,  путешественников  в  духе,  которые  могли  покидать  тело  и
смотреть на Землю с высоты.

И плюс, для тех плазмоидных цивилизаций, которые тоже считаются частью вашей
планеты, то есть для земных плазмоидов. Для них тоже проводятся тесты.

Максим: Мы же здесь не одни обитаем, как физические тела. Есть еще и плазмоидные
цивилизации, которые считаются тоже частью Земли.

Ирина: Земляне (смеется).

Максим:  Духи  природы  те  же  самые,  духи  воды,  духи  огня,  еще  чего-то.  Это
тонкоматериальный мир с воплощенным духом в него. Поэтому эти круги на полях не
только для нас.

Гость Олег: Это я понял. Параллельно.

Максим: Для всех, кто на Земле.

06:55 Как инопланетяне воспринимают обитателей планеты Земля.

Ирина: Я понимаю, что для вас, земных людей, духи природы - это скорее смешной
фольклор,  чем  реальность.  Но,  тем  не  менее,  для  тех  космических  цивилизаций,
которые ведут здесь исследовательскую деятельность, все гораздо серьезнее. Многие
цивилизации  прилетают  на  Землю  как  раз  для  контакта  не  столько  с  вашей
гуманоидной формой, а сколько с плазмоидными цивилизациями.

Гость Олег: Да, но вопрос был немного в другом, я сказал что...

Ирина: Поэтому, да. Вопрос был в том - воспринимают ли вас, как единое?

Гость Олег: Да-да-да.

Ирина:  Вас  воспринимают,  как  обитателей  планеты  Земля:  и  плазмоидов,  и
гуманоидов. Те духи, которые идут на воплощение на эту планету, воспринимаются,
как единое целое. Те, кто послан именно на Землю. Они разделяются по плотности.

Гость  Олег:  Значит,  для  них  мы  единое  целое  вне  зависимости  от  того,  что  мы
плазмоидов и духов не признаём. Получается так.

Ирина: Многие годы жители одной страны, например, Израиля не признавали жителей
Северной Америки или территории современной России. Но это не значит, что они не
были для нас единой цивилизацией землян.

08:40  Есть  ли  необходимость  людям  объединяться  с  плазмоидными
цивилизациями?

Гость Олег: Это открывает еще новые вопросы, но не хочется сходить с темы, хотя
очень интересно. Получается, мы должны задавать вопросы, как нам объединиться в
единую  цивилизацию  вне  зависимости  от  разницы  в   физическом  пребывании  на
Земле. Правильно? Нам надо еще эту тему раскрыть.



Ирина:  Вам  [еще]  очень  рано  говорить  об  объединении  с  плазмоидными
цивилизациями. Ваш первый этап: объединение в едином духе со всеми странами. Я
имею в виду,  не в политическом,  не в экономическом,  а в духовном смысле, когда
будет невозможен любой военный конфликт.

09:27 Для кого рисуют круги на полях в безлюдных местах?

Гость  Олег:  Социальном.  Да,  это  самая насущная  повестка  дня.  (на  экране карта  с
точками (кругами на полях)

Теперь другой вопрос,  очень интересный будет для наших слушателей.  Здесь карта
Соединенных  Штатов  представлена.  Понятно,  что  здесь  (показывает)  середина
Канады, штат Монтана, где никого нет. Получается, что круги на полях рисуются вот
здесь,  где  вообще  никого  нет.  А  кому  они  рисуются?  То  есть  опять  вопрос
перекликается.

Ирина: Ваша современная техника, летательные аппараты, сейчас могут зафиксировать
эти артефакты в любом месте Земли.

Гост Олег: Может.

Ирина:  И сейчас вопрос размещения этих символов на поверхности вашей планеты
зависит скорее от удаленности того или иного места от базы внеземной цивилизации,
расположенной на вашей планете и от удобства посещения наших кораблей того или
иного места. Наших, я имею в виду, не конкретно Бурхада, а Межзвездного Союза.

10:45 Почему в западном мире создается больше всего кругов на полях?

Гость Олег: И тут еще один подвопрос. Кругов на полях много и в Англии, Америке,
Нидерландах,  но  получается,  если  взять  по  количеству,  то  их  больше  создается  в
Западном  мире,  (у  меня  нет  картинки  их  распределения).  В  частности,  в  Англии
создавались все сложные. Здесь есть какая-то закономерность? Почему не в России, а
больше создаются в странах Запада.

Ирина:  Да.  Есть  закономерность,  которая  зависит,  в  первую  очередь,  от  того,  что
территорию различных стран курируют  базы различных цивилизаций Межзвездного
Союза,  которые относятся  к  теме  создания  этих  символов  совершенно  по-разному.
Проще  говоря,  правительства  одних  планет  готовы  вкладывать  в  создание  этих
символов  больше  средств,  времени  и  человеческих  ресурсов,  а  другие  менее.  Они
больше готовы направлять свое внимание энергетически или по-иному на контактёров.

12:20 Интенсивность создания кругов на полях. Путь к разгадке символов кругов
на полях.

Гость Олег: Понятно. Это тоже очень интересно. Мы попутно пытаемся раскрыть эту
тему. Вопросы, которые я сейчас задаю, от сообщества, а не мои личные. Не то чтобы
люди от них мучаются, но постоянно пытаются на них ответить. Например, с конца 70-
х годов, когда начался сильный мониторинг, было создано более 10 000 всякого рода
имиджей, лучше это назвать фигурами или кругами. При всём этом, наше понимание
этих 10 000 [невелико]. Может, один-два мы поняли. 1/1000 одного процента. Опять
тот же самый,  может,  глупый вопрос.  Если мы такие тупые и не понимаем,  смысл
создавать 10 000?



Ирина: Путь к разгадке того или иного символа для нас не менее, а даже, я скажу,
более  интересен,  чем  сама  разгадка.  Сам  путь  разгадывания,  путь  мыслительных
операций, совершаемых вашими учеными, да и простыми людьми, предполагающими
то или иное значение, варианты появления этих фигур, само обсуждение, это не только
дает нам лучше понять ваш характер и силы, распределенные в вашем обществе, но и
сами эти круги и информация уже меняют ваше общество.

14:00 Что спровоцировало активность НЛО в Англии в июле 1996 года?

Гость  Олег:  Хорошее задание нам.  Такой вопрос еще,  о необычности.  В Англии,  в
июле 1996 года в течение одного дня, при «белом свете», появилась 151 формация.
Мало того, люди наблюдали, как они формируются. Возможно, она не знает об этом,
но интересно, почему вдруг такую активность они проявляют. С чем это может быть
связано?

Ирина: Вас интересует, почему так много появилось в одном месте или как люди не
могли заметить тех кораблей, что их формируют?

Гость Олег: Нет. Меня интересует,  что больше спровоцировало? Почему такое: нет-
нет, а потом, раз и 151? Что за триггер был, что за ключ был? Зачем это нужно было?

Ирина: Дело в том, что не только фигуры, не только узоры - это тест. Само  место
расположения, их количество и скорость появления тоже определенный тест для вас.
Так  как  разные ученые,  занимающиеся  земной психологией,  формируют различные
теории, обсуждают их на поле, так скажем.

15:26 Круги на полях вблизи Стоунхенджа. Предназначение Стоунхенджа.

Гость Олег: Тогда сразу вопрос о месте. Я назад пролистал (вывел фото). Этот фрактал
появился возле Стоунхенджа, в Англии. Есть какая-то связь со Стоунхенджем?

Ирина:  Она  говорит,  что  эта  фигура  в  форме  того,  что  она  увидела,   довольно
известная в Межзвездном Союзе. Она обозначает одним знаком предназначение того
Стоунхенджа, который построили древние.

Гость Олег: О! Вот-вот-вот, очень интересно.

Ирина:  Эти  уменьшающиеся  круги  и  соединяющиеся  в  одной  точке  говорят  о
предназначении даже не самого Стоунхенджа, а того самого портала-прохода, который
он создавал. И о том, как его включить. Здесь все нарисовано.

Гость Олег: Хорошо. Переходим к следующему вопросу. Иногда это вопрос, иногда
хочется услышать комментарий.

16:33 Какая сила нагибает сосны как колосья?

Гость Олег: Это очень интересный факт. В 1998 году в городе Бьютт, штат Монтана
(это там, где я показывал) на 15 Га (это 150 акров)  были до земли нагнуты сосны. Это
не травы, не цветы. И были не сломаны. То есть можете представить 15 Га земли с
нагнутыми соснами? Ничего не было: ни ветра, ни бури. Известен этот факт?

Максим:  Правильно  ли  я  понял?  То  есть  сосны  были  нагнуты,  как  колосья?  Не



сломаны, нагнуты?

Гость Олег: Сосны, да. Не сломаны, нагнуты. Да.

Ирина: Понимаете ли, что та сила, которая нагибает и перекручивает в разные стороны
стебли  трав,  действует  таким  образом:  место  сгиба  она  временно  делает  мягким,
можно  сказать,  жидким.  Атомы  в  этом  месте  начинают  колебаться  быстрее.  Из-за
защиты особого поля это происходит без повышения температуры так, что эти травы
не опаляются. То же самое, но с применением большей энергии, можно сделать и с
деревьями.

Максим: Я про колосья нагнутые знал, а что и деревья гнутся.

18:50 Что происходит с живыми организмами при воздействии энергетического
поля НЛО?

Гость Олег: Да. Перейдем к этому (следующее фото). Вот так они скручиваются, таким
«макаром».  Это  один  из  [фрагментов]  закручивания.  Следующий  вопрос  вдогонку.
Там,  где  они скручиваются,  в  середине  колоса  создается  вздутие  некоторое.  Он не
ломается.  Были зарегистрированы  мошки  на  этих колосьях,  которые  как  бы к  ним
приросли. Некоторые из них были мертвые, другие - заморожены, в кататоническом
ступоре. Когда люди их подняли и оторвали от колоска, мошки, раз и улетают. Но не
все, некоторые умирают. Интересно, что это за следствие, когда некоторые организмы
умирают,  а  некоторые  нет.  Получается  интересный  постфактум  такой.  Хотя  она
[Рамели] сказала, что это твердость переходит в жидкость. Это понятно.

Ирина: Дело в том, что те живые организмы, которые находятся в этот момент в этих
местах,  тоже  подвергаются  воздействию  этого  поля.  Из-за  неоднородности  самого
электромагнитного  поля и  происходит  то,  что  на  тело одного из  ваших насекомых
происходит более сильное воздействие, и они больше не могут восстановиться. А на
других - более слабое воздействие, и они могут жить какое-то время после этого. Из-за
электромагнитного поля происходит нарушение физической структуры насекомых, их
молекул.

20:50  Воздействие  магнитного  поля НЛО на растения и  почву.  Какие  энергии
преобладают при формировании кругов на полях?

Гость Олег: Замечательно. Тогда опять в вдогонку вопрос. Когда исследовали почву,
после образования кругов на полях, то нашли несколько субстанций. Первый из них -
это силикон диоксид,  это пудра нашего кварцевого песка,  совершенных форм, в 50
микрон, шарики. Силикон диоксид, 50 микрон шарики, в почве. Второе, повышенное
количество  оксида  магния.  Третий  материал,  который  называется  магнетит.  Это
магнитный железняк, по-нашему,  состав. Теперь, когда анализировали почву внутри
кругом  и  рядом,  то  процент  этих  трех  субстанций  внутри  кругов,  превышал  1000
процентов. Поэтому вопрос, этот шар (о котором я еще задам вопрос), он бело-желтый,
он что получает, под ним еще прочь испускаются эти элементы?

Ирина: Магнитное поле, которое я сказала, воздействует на растение и почву рядом, и,
естественно,  по  закону  преобразования  одних  энергий  в  другие  вполне  возможен
переход того же магния из растений в почву и создания там оксидов, полиоксидов,
монооксидов и т. д.



 Гость Олег: То есть идет трансмутация элементов?

Ирина: Да. Атомы одних элементов начинают переходить в другие, потому что под
воздействием магнитного поля все начинает меняться.

Максим:  Рамели,  при  формировании  кругов  на  полях,  каких  энергий  присутствует
больше?

Ирина: Тем типом двигателя, который порождает эти энергии, является планетарный
двигатель,  который  работает  на  (магнитно-полевом)  принципе  притяжения  и
отталкивания  от  магнитных  полей.  При  необходимости  включается
внутриатмосферный  двигатель,  который  работает  на  подавлении  гравитационной
энергии. Энергией, формирующей сами круги, является… На самом деле, это может
быть по-разному, потому что в зависимости от формы, размера круга, типа корабля,
наконец, могут быть как магнитные поля,  так и электрические, так и различные их
соотношения. Даже гравитационное поле может меняться. Может использоваться  свет
и  радиоволны.  Могут  регистрироваться  практически  все  известные  вам  виды
излучений.

Гость Олег: Хорошо.

Максим:  То  есть  в  зависимости  от  той  цивилизации,  которая  это  делает,  и  ее
технологий,  могут  быть  использованы  различные  роды  энергии  для  формирования
этих кругов на полях.

24:40 За счет чего ускоряется рост и развитие зеленой массы на том месте, где
были круги на полях?

Гость Олег: Тут есть о чем поговорить и чего задать, но мы не будем отвлекаться и
перейдем к следующему слайду (выводит два фото). Здесь показано, вы видите, круг
на поле, который был сделан (1 фото) и годом позже (2 фото). Был замечен эффект, что
там, где был круг, на следующий год все лучше растет. Они знают об этом эффекте, и
чем это объяснить?

Ирина:  Любая почва,  в любом месте,  на любой поверхности,  состоит из структуры
внутренних  капилляров,  которые пропускают воду и,  в  свою очередь,  состоят  из…
Сейчас  приведу  [пример].  Сама  почва  состоит  из  тех  или  иных  веществ,  которая
содержит в тех или иных соотношениях питательные вещества для растений и т. д. И
все  это  меняется  при  воздействии  энергий,  которые  формируют  круги.  Из  самих
стеблей растений, при преобразовании которых возможно это закручивание, переходят
в  почву  те  вещества.  И  вещества  в  самой  почве  меняются:  становятся  более
доступными  питательные  вещества  для  растворения  в  воде,  например,  и  усвоения
растениями. За счет этого проявляется такой эффект, что будет больше…

Гость Олег: Рост.

Ирина:  Ускоряется  рост  и  развитие  зеленой  массы на  тех  или  иных [полях].  Даже
количество соединения азота выше на тех местах, потому что частично, тот азот, что
есть в атмосфере, переходит в те соединения, которые есть в почве. Потому что под
воздействием  электромагнитных  полей  избежать  этого  эффекта  практически
невозможно.



Гость Олег: Да, невозможно, потому что наш воздух состоит почти на 77% процентов
из азота.

Ирина: Да. Там влияет и нижний слой атмосферы, и даже те окружающие камни.  Даже
те насекомые,  что находились там - уже из их структуры какие-то молекулы могут
переходить.  Даже  насекомое,  которое  находится  [там],  например,  или  какие-то
микроорганизмы  -  из  их  структуры  элементы  могут  переходить  в  те  или  иные
органические соединения. Они могут переходить уже в состав грунта.

Гость  Олег:  Поэтому сразу  следующий  комментарий,  не  вопрос.  Вопросы немного
позже.  Комментарий  такой:   аномалии  были  замечены,  что,  если  круги  на  полях
возникли  до  образования  семечек,  например,  пшеницы,  то  семечки  там  больше  не
образуются. Но, если круг возник во время того, как семечки уже образовываются, то
они очень быстро растут.  Это просто комментарий. А вот комментарий с вопросом.
Свидетели,  которые видели,  как  образовываются  эти  узоры,  опять  Сиси,  мы знаем
(улыбается)...

Максим: Угу.

28:05 Кто запускает плазменные шары над полем?

Гость  Олег:  Они  замечали  свистящий,  шипящий  звук.  Это  были  белые,  желтые
летающие круги, такие орбы, шары. И потом такое схлопывание, звук, как от линии
электропередач.  Понятно,  что  идет  какая-то  ионизация,  и,  скорее  всего,  что  будет
большая напряженность электрического поля. Получается, она сказала, у нас корабль
летает (показывает), это он, получается, запускает плазменные шары?

Ирина: Дело в том, что под этими плазменными шарами… Это защитное плазменное
поле.

Гость Олег: Что? Еще раз?

Ирина: Просто вы видите, как шары летающие, желтого, белого (на самом деле, они
могут  быть  и  красного  цвета,  и  любого  цвета)  -  это  защитные  плазменные  поля
летательных аппаратов.

Гость Олег: О!

Ирина:  Либо  тех  летательных  аппаратов,  либо  устройств,  аппаратов,  которые  вы,
наверное,  назвали  бы  инопланетными  зондами,  которые,  следуя  автоматической
программе, летают и создают эти [круги]. Потому что многие цивилизации не хотят
рисковать своими пилотами и посылают для рисования кругов не пилотов, не корабли,
а мини-аппараты, которые могут только создать энергию, закрутить ее необходимым
образом,  чтобы сформировать  фигуру.  И чтобы не  попасть  под воздействие  ваших
военных сил, которые могут повредить корабль.

Гость Олег: А корабль-то сам, где находится - далеко или мы его не видим?

Ирина: Если это корабль, который находится… Если это шар, диаметром не менее 5-6
метров, значит, внутри, скорее всего, находится именно летательный аппарат. Мини-
дисколет,  так  называемый.  Он  создает  вокруг  себя  плазменное  поле.  А,  если  это
меньшие  круги,  то  сам  корабль  может  находиться  вообще  на  своей  базе.  Может



находиться вне атмосферы Земли или где угодно, потому что управление [им] не по
радиосвязи, а во многом автоматизировано.

Гость  Олег:  Замечательно-замечательно.  Это  многое  объясняет,  хотя  не  все.
(улыбается)

Максим: (смеется)

31:10 Влияние электромагнитных полей на энергии пространства и человека.

Гость  Олег:  Поэтому  перейдем  к  следующему  комментарию.  Просто  я  больше
комментирую для тех людей, которые будут смотреть и не будут понимать, о чем идет
речь.  Был  зарегистрирован  эффект  на  людей.  У  кого-то  полностью  проходил
ревматизм,  кто-то  очень  хорошо  спал,  у  кого-то  было  очень  много  энергии  после
посещения круга.  Но очень интересный эффект был, когда приехал целый автобус с
экскурсией  посмотреть  на  это  поле.  Несколькими  минутами  позже  все  люди  из
автобуса  заснули.  Как  это  влияет  на  человека,  почему некоторые  выздоравливают,
[некоторые] с энергией, а автобус заснул?

Ирина: Эти электромагнитные поля влияют на энергии самого пространства. На это, в
первую очередь, реагируют живые организмы, тем более разумные организмы. То есть
воплощенные  в  физическое  тело  духи,  которые  обладают  своей  энергией  и
электромагнитным полем.  Они реагируют  на  эти  заряженные  системы,  потому что
электромагнитное  поле  не  просто  уходит,  оно  остается  на  том  месте,  в  структуре
растений, самой почвы и меняет пространственные энергии вокруг самого опыта. То,
что  находится  не  в  атмосфере,  а  глубже самой атмосферы,  т.е.  та  самая свободная
энергия  вакуума  и  т.д.,  которая  уже  является  границей  (как  говорил  Раом  Тийан)
между  материальными  и  духовными  мирами.  И  на  это  реагируют  уже,  в  первую
очередь, те разумные воплощенные духи,  которые приезжают на это место. Потому
что у них есть своя аура, своя энергия, поэтому, вступая во взаимодействие с энергией
летательных аппаратов, которые там были и формировали [рисунки], они по-разному
могут реагировать в зависимости от собственных вибраций,  от отношения ко всему
этому. То есть, если у них идет отторжение, им может стать нехорошо. Если у них идет
полное  принятие,  то  эти  энергии  начинают  действовать  по  принципу  резонанса,
приводить органы физического тела в гармонию по волнам.

Дело в том, что эти энергии могут очень по-разному действовать на разных людей. Те
энергии,  которые  есть  в  уже  созданных  кругах,  никуда  не  делись,  они  там
присутствуют, но их можно почувствовать,  их можно ощутить и в физическом теле
человеку,  чувствительному  к  различным  изменениям  энергий.  Как  они  на  вас
подействуют,  оздоравливающе  или  угнетающе  -  это  во  многом  зависит  от
энергоструктуры самого человека, которая, в свою очередь, зависит от направленности
его сознания.

Гость Олег: Мы заодно и берем всех, у кого хорошее сознание?

Ирина: Даже не кто-то отбирает людей, а сами эти энергии, вступая во взаимодействие
с  аурами,  биоэнергетическими  структурами  различных  людей,  приносят  различный
эффект, можно так сказать. Кому-то стимулирующие, кому-то..

Максим: Да, для кого-то эти энергии будут полезными, а для кого-то, соответственно,



губительными.  Наверное,  поэтому и  невозможно  изобрести  прибор,  который  будет
помогать всем, на самом-то деле.

35:30 Почему выпеченный хлеб из этих кругов на полях имеет неприятный запах
и вкус? Почему мыши не едят колосья из кругов на полях?

Гость  Олег:  Был  такой  случай,  по-моему,  в  Англии,  когда  люди  пришли  на  поле
пшеницы.  Взяли  пшеницу  изнутри  круга,  потом  отъехали  и  взяли  другие  образцы
пшеницы (там уже были зерна) для того, чтобы заняться проращиванием и  посмотреть
эффект. Когда приехали домой, то оставили и те, и другие в сарае. Когда через пару
дней вернулись в сарай для проведения эксперимента, то увидели, что мыши поели ту
пшеницу, которая не была облученной. То есть те [зерна] с кругов они не тронули, а
поели все другое.

В  эту  же  тему  укладывается  и  другое  замечание  людей,  которые  брали   готовую
пшеницу с круга, образовавшегося, когда пшеница уже была зрелая. То, когда испекли
хлеб из этой пшеницы, он был очень неприятного запаха и вкуса. Я понимаю, что Ира
уже объяснила это, но, может, еще какой-то комментарий.

Ирина:  Со стороны тех цивилизаций и тех пилотов, кто формировал эти круги,  это
случайный эффект.  Он вызван изменением внутренней структуры, в данном случае,
растительных  белков,  которые  состояли  в  структуре  этих  зерен.  Потому  что
денатурация белка происходит в любом случае, хоть растительного, хоть животного,
который находится непосредственно в зоне образования круга, в момент его создания.
Этот эффект во многом непредсказуем, потому что разные растения в период роста и
развития совершенно по-разному реагируют на эти энергии. Те результаты, которые
могут получиться, могут быть довольно непривычными для человека. То есть [может]
измениться химический состав именно этих белков.

Гость Олег: В общем, это не очень полезно?

Ирина:  Это  случайный  эффект,  и  его  избежать  при  тех  видах  энергии  и  при  той
скорости образования, которая есть, практически невозможно.

38:13  Дискредитация  со  стороны  правительства  на  тему  кругов  на  полях.
Механизм образования кругов на полях. Отличие изготовления кругов на полях
земными людьми и внеземными цивилизациями.

Гость  Олег:  Понятно.  В  заключение,  хочу  сказать  такой  комментарий.  Нашим
небесным  друзьям  интересно  это  будет  знать  или,  может,  они  уже  знают.
Правительство  здесь  всячески  подавляет  эти  знания.  Мало  того,  формируют  круги
людей (не круги на полях), которые именно занимаются разного рода фейками. В 1998
году  американская  медийная  корпорация  NBC  спонсировала  трех  людей.  Дала  им
деньги для того, чтобы они улетели далеко в Новую Зеландию, наделали там кругов и
потом все это сняли с самолета.  Когда реально исследователи пришли и попросили
исследовать это дело, мы хотим это знать, где это образовано. Они, понятно, не дали
ни  координат,  ничего.  Потому  что  этих  эффектов,  о  которых  мы  говорили,  там,
понятно,  не было. Второе,  было выбрано самое удаленное,  малонаселенное место в
Новой Зеландии, чтобы все это сделать. Потом это все было выведено на массмедиа,
телевизоры и сказали: «Да, мы это сделали. И все кругом  делают». Но они пригласили
и, действительно, специалиста. И там конфуз получился. Получилось так, что они не



могли доказать, что это реально. Он говорит: «Тогда предоставьте нам экземпляры».
Они сказали, что экземпляров нет, и мы вам не скажем, где это,  что это и как. Это в
заключение.

Поэтому, хотелось рассказать, что, наоборот, с нашей, земной стороны делается все,
чтобы  всячески  это  дело  дискредитировать.  Я  думаю,  что  мы  многое  сделали,  в
частности, и в этой передаче, заинтересовали вас, дорогие друзья. Именно тем, что это
серьезное дело. Эти круги и это круг, в частности,  - это сотни метров! Это не метр.
Представляете 15 Га земли себе?

Максим: Да-да-да.

Гость Олег: Это полтора на полтора километра. Я хочу увидеть, как они это [делают].

Ирина: Рамели говорит так. Дело в том, что сам механизм образования этих кругов и те
изменения,  которые происходят в растениях и вокруг  них,  и в энергиях, и даже их
месторасположение - как тест, они уже должны сказать вашим ученым, что внеземные
цивилизации существуют на самом деле.

Максим: Ты посмотри, круг (фото на экране). Меркаба, а на концах меркабы еще одна
меркаба.

Ирина: Да. Там уже звезды какие-то.

Если  круг  будет  изготовлен  земными людьми,  обязательное  и  главное  его  отличие
будет в том, что, если смотреть сверху, от этого круга обязательно будет видна дорога,
по которой они уходили или уезжали.

Ирина: (смеется)

Гость Олег: (улыбается) Да. Хочу замечание сделать, туда же. Во-первых, делаются на
снегу,  чтобы  вообще  невозможно   [было  определить].  Все,  кто  делали  эти  фейки,
делали их на пшенице, потому что легко замаскировать свои следы. Но круги делаются
на посевах морковки,  картошки,  то есть там,  где маленькие ростки и,  когда  нельзя
скрыть следы внутрь и вовне. А все эти фейки, которые пытаются повторить, делаются
именно на созревшей пшенице.

Ирина: И, даже то, что сделано на созревшей пшенице, можно отличить, потому что
все равно, как бы вы не маскировали, но можно отличить след, где уходили и, тем
более, сам размер и сложность этой фигуры, скорость ее появления, будут говорить о
том, что это не могли сделать ваши технологии. 


